

Canales

Nuestra manera de darnos a conocer a los clientes es haciendo uso de medios publicitarios. Gracias a estos llegaremos a un público más amplio que podrá conocer nuestro producto.

Comunicación: Utilizaremos los medios de comunicación tradicionales como periódicos, revistas, anuncios en la radio o en la televisión, para lograr que la franja de personas de tercera edad nos pueda conocer fácilmente. Además de esto, pondremos anuncios en los mercados, paradas de buses, paneles publicitarios...

En las farmacias también nos anunciaremos, ya que es el lugar físico natural para la adquisición de productos sanitarios.

Aparte de los medios de publicidad tradicional, realizaremos anuncios en redes sociales, como pueden ser YouTube, Spotify, Instagram o Facebook.

Distribución y ventas: Dispondremos de una página web en la cual aparecerá tanto nuestro producto para poder adquirirlo, como videos en los que se explica cómo realizar la maniobra correctamente haciendo uso de nuestro producto. En esta web también se realizan promociones especiales para adquirir nuestro producto, como descuentos a grandes pedidos...

Venderemos el producto en establecimientos asociados, como pueden ser grandes multinacionales o las farmacias en las cuales será accesible y fácil de obtener para cualquier persona que quiera obtenerlo y no sepa como realizar el pedido por internet.